Asociación Amigos de la Música

del premio a las agrupaciones no locales dotado con tres premios de 1.200, 850 y 700 euros, "además de haber programado actividades durante los diez días de

Carnaval dirigidas a todos los colectivos del municipio, desde los jóvenes hasta los mayores pasando por las mujeres"

iornada de luto y entierro de Doña Sardina Raspa Escamilla,

acompañada de una sardinada

tividades el jueves "con un baile

Cano explicó la inclusión

El Miércoles de Ceniza fue

Este año también hubo ac-

Un nuevo concurso de

de Almadén.

nonular.

## CARNAVAL'2011





Almadén disfrutó de un Carnaval declarado como fiesta de Interés Turístico Regional

## Los almadeneses vivieron a tope un gran Carnaval

Almadén vivió su segundo Carnaval como fiesta de Interés Turístico Regional, que se celebró del viernes 4 de marzo al domingo día 12. El concurso de agrupaciones del Carnaval de Almadén cumplió en esta edición 104 años desde que se aprobara por pleno en 1907 la concesión de diversos premios para los participantes en el evento, que suele congregar a representantes de distintas comunidades autónomas.

Según los cálculos del consistorio, en torno a 20.000 personas asisten anualmente como público a las diferentes actividades del Carnaval almadenense aunque la concejal de Turismo y Festejos, Julia Cano, dijo que "con la declaración turística del evento el número de asistentes es aún mucho mayor"

Con el sexto carnaval infantil comenzaron los actos preparados por el Ayuntamiento y que continuaron el sábado con el tradicional "chupinazo" y el pregón inaugural que dio el pistoletazo de salida a diez días de celebración y verbenas en este Carnaval, cuya tradición data de

El consistorio repartió más de 20.000 euros en premios en sus diferentes modalidades que van desde las tradicionales estudiantinas hasta las clásicas murgas, comparsas, chirigotas o carrozas.

El desfile fue el domingo 6 de marzo, donde además de los premios el Avuntamiento sique apostando por los premios locales 'Trifón Varea', a la mejor música; 'Ramón Oviedo', a la mejor letra, y 'Anita Toledano', a la meior vestimenta, a los que hay que sumar el premio local a la 'música más original', que entregó la













